



RESPALDA PAN CAMBIO PARA ELEGIR PLURIS

EL PAN abrió la puerta a discutir cambios en el esquema de representación proporcional rumbo a la consolidación de una reforma electoral.

Durante la reunión plenaria de senadores y diputados, el dirigente nacional del blanquiazul, Jorge Romero Herrera, afirmó que cualquier modificación al sistema electoral debe priorizar el blindaje de los comicios frente al dinero ilícito.

Dijo que, sin sanciones contundentes para partidos y candidatos que se beneficien de recursos criminales, la reforma quedaría incompleta y enviaría un mensaje equivocado a la ciudadanía.

Sostuvo que el PAN acudirá al debate legislativo con propuestas propias y disposición al diálogo, pero aclaró que no respaldará cambios que, desde su perspectiva, debiliten al Instituto Nacional Electoral

(INE) ni los mecanismos de fiscalización.

Indicó que el PAN no descarta revisar el modelo de pluris, siempre que el análisis se haga con criterios técnicos. Explicó que este punto podría abordarse junto con otros temas, como fórmulas para reducir la sobrerepresentación, impulsar segundas vueltas electorales o modificar reglas de competencia.

Ángel Molina